



1♥ラブクラブ

～私たちの活動日誌～

Vol.6 芝山テニスクラブ

芝山テニスクラブは現在10人ほどの人数で活動をしています。練習は週に1回行っており、毎週火曜日の午後7時から2時間程度、汗を流しています。練習では基礎的な練習をするほかゲームも行い、楽しみながら夏に開催される山武郡市民体育大会に向けて力を付けていきます。

私たちのクラブでは、ただ今一緒にテニスをしてくれるメンバーを募集しています。テニスを始めてみたいという初心者の方から経験者の方まで、まずはお気軽にお電話ください。



活動メモ
 対象者／芝山町在住・在勤者、芝山町とテニスを愛する人
 活動日／毎週火曜日
 午後7時～9時
 活動場所／総合運動場内テニスコート
 連絡先／平山 修
 ☎090-2321-4395

あとがき

◆成人式の取材のため文化センターに行くこと、ロビーでは新成人が久しぶりに会う友人と談笑していました。その姿は色鮮やかな衣装と笑顔でキラキラ輝き、カメラのフラッシュも不要なほど。本当は全員を撮影して広報に掲載したかったのですが、紙面の関係でそれはできませんでした。◆会場には新成人に混じって保護者の方も多くいました。手塩にかけて育てた子どもを見つめる顔は、うれしそうでもあり、少し寂しげでもあり。新成人の皆さん、いつも大切に思ってくれる方へ感謝の気持ちを忘れず、すてきな大人になってください。◆17ページにも掲載しましたが、現在町では昔の写真を集めています。家に眠っている写真を提供いただける方はぜひご連絡ください。(Y)

◆12月、木々が両脇に生い茂る森の中。車が1台通れるような道を、300mほど走り見えてきたのは、日当たりの良い、大きく開けた場所。そしてその近くで、元気に間伐体験をする東小の児童たちを見つめました。◆以前も取材でお世話になった講師の手島さんからは、間伐がいかに大切であるかということや、たくさん動植物が森で豊かに暮らしていることなどを教えていただきました。「森に来れば、元気をもらえろ」と、優しくお話をされていたことがとても印象的でした。◆私も幼い頃、祖母が畑仕事をしているそばで、森の中にウサギを見つけに行ったり、たけのこ掘りをしたり…。森は、遊び場であり、学び場だったことを思い出します。(そんな私も、今や花粉症デビュー…泣)